



特認校

コミュニティ・スクールだより

令和7年11月25日

7号

田中小ブログ



3年生 工場見学 (株)コート



11月6日(木)、(株)コートの工場を訪問し、見学をさせていただきました。

(株)コートでは、道路でいつも目にする標識などが製造されており、製造過程を近くで見ることができました。その大きさに驚き、それを大きな機械を使って作るだけでなく、人の手で丁寧に作られることにも驚きました。たくさんの工程を経て出来上がっていく標識を見ることができ、大変貴重な時間を過ごすことができました。見学の後は、標識に使われている光反射シールを使用したキーホルダー作りの体験も、させていただきました。

お忙しい中、ご対応いただきました(株)コートのみなさん、本当にありがとうございました。



三木町教育文化祭音楽会 和太鼓発表

11月8日(土)、三木町教育文化祭音楽会に『田中太鼓』が参加しました。今回は、4~6年生の18名が参加し、『三宅』と『ぶち合わせ太鼓』を演奏しました。

放課後の時間を使って練習した成果を、全身を使って、生き生きと演奏する姿で観客を魅了し、会場いっぱいに太鼓の力強い音色を響き渡らせました。

地域の方々からいただいた教育後援費で作成した『はっぴ』を着用し、地域で活動している『和太鼓集団満天』の方々にご指導していただきましたなど、様々な形で、たくさんの方々に支えられ、ステージ発表ができたことに、心から感謝いたします。本当にありがとうございました。



第2回 学校運営協議会

10月22日 16:00~

1. 議事

- ① 1学期のPTA及び学校教育活動について
- ② コミュニティ・スクール活動について
- ③ 学校評価の項目検討
- ④ その他

2. 協議

- 教育後援会費の活用の仕方について…子どもたちが欲しいと思うものを聴取する機会を設けてはどうか。学校生活への満足度の向上に繋がるのではないか。
- αドリル…物語が短く、使いやすい。子どもたちも楽しんで取り組めている。
- 人口減少に伴い、全国的に小中高の小規模校に対して統合を求められているようだが、校舎の耐用年数などの物理的な側面も合わせて検討するべき。
- 移住したくなるような魅力的な教育を田中小学校でも実践することで、児童数の増加や地域の発展にも繋がっていくのではないか。
- 小学校時代の多様な人々との関りや経験が、自己肯定感を育み、将来の夢を見つけるための重要な土台となる。今後の少子化問題に立ち向かうためにも、田中ならではの特化した魅力を積極的に発信していく事が大切ではないか。

1・3年生 コスモスの花が咲いたよ！

ニツ池資源保全組合の方々にお世話をいただき、今年も学校の近くの畑でコスモスの種まきを行いました。

1・3年生が協力して、小さな種を畑一面にまいていき、11月にはピンクや白色のきれいなコスモスが咲きました。

お忙しい中、草刈りや種の準備などを下さったニツ池資源保全組合の皆さん、本当にありがとうございました。



5年生 盲導犬ユーザー来校！！

11月12日(水)、地域にお住いの盲導犬ユーザーの方と、盲導犬の『マイリー』ちゃんがお越しくださいました。

盲導犬との生活の様子について、いろいろとお話を聞かせていただき、その間も、ユーザーの方を横でしっかり支えるマイリーちゃんの姿に、とても感心しました。

福祉について学んでいる5年生にとって、学びの多い大変貴重な時間となりました。本当にありがとうございました。



4年生 香川用水出前授業



10月28日(火)、香川用水について学習している4年生の教室に香川用水土地改良区の方々がお越し下さり、『香川用水出前授業』が行われました。

最初は、教室で私たちの生活を支える水が、どこからどのようにして届くのかなどの香川の水事情について学習しました。その後、近くにある『蓮池分水工』を訪れ、吉田川開水路の中に入らせていただき、水の通り道を実際に体感させていただきました。

お忙しい中、ご協力いただきました香川用水土地改良区の皆さん、本当にありがとうございました。



和太鼓教室

10月27日(月)に、『和太鼓集団満天』の方々による和太鼓教室が行われました。初めて和太鼓に挑戦する3年生たちは、『太鼓ばやし』を、4年生たちは、『ぶち合わせ太鼓』を教えていただきました。

放課後には、三木町文化祭のステージ発表に向けて練習をしている子どもたちにもご指導して下さったことで、より一層上手くなりたいという意欲が増してきたように感じられる有意義な時間となりました。

お忙しい中、ご指導に来て下さった『和太鼓集団満天』の皆さん、本当にありがとうございました。



朝倉獅子連 来校！

10月10日(金)に、『残したいもの、伝えたいもの』について学習している4年生と『三木町の自慢』について学習している3年生の所に『朝倉獅子連』から7名の方がお越し下さいました。

朝倉獅子連の歴史や想いなどを質問形式でお答えいただきました。また、獅子が舞う姿を見たり、獅子を触ったりする時間を設けていただきました。

今回のお話を聞いて、継承していく事の大切さや大変さを知ることができ、地域が一体となって取り組んでいる様子を見る貴重な時間となりました。

お忙しい中、お越しいただきました『朝倉獅子連』の皆さん、本当にありがとうございました。

